



THE WILDCAT'S ROAR

Lebanon Borough School Family Newsletter

January 2024

Dr. A.S. El rincón de Arcurio

¡Feliz año nuevo! Hemos entrado en el emocionante año 2024, lleno de infinitas posibilidades e increíbles oportunidades de crecimiento y aprendizaje dentro de la vibrante comunidad de Lebanon Borough. Al embarcarnos en este nuevo capítulo, es costumbre reflexionar sobre los triunfos y desafíos del año pasado y establecer intenciones para el año venidero. Sin embargo, con el espíritu de adoptar una nueva perspectiva, animemos a nuestros hijos a cultivar hábitos que allanarán el camino hacia el éxito en todos los aspectos de sus vidas.

Si bien es indudable que es valioso repasar los acontecimientos del año anterior, centrémonos en inculcar en nuestros hijos el poder de formar hábitos que conduzcan al crecimiento personal. Al identificar y adoptar activamente tres hábitos que pueden mejorar sus logros, nuestros hijos se embarcarán en un viaje de autodescubrimiento y empoderamiento. Al embarcarnos en este viaje, es esencial recordar que el progreso, no la perfección, debe ser nuestro principio rector. En lugar de esforzarnos por lograr la perfección, celebremos los pequeños pasos adelante y las lecciones aprendidas a lo largo del camino.

Como padres, buscamos constantemente información y orientación para afrontar la compleja y gratificante tarea de criar hijos. En línea con nuestro énfasis en el progreso, invito a todos a explorar la riqueza de recursos disponibles en Cybraryman.com sitio web, específicamente aquellos que se centran en el invaluable concepto de [Aprender de los errores](#). En estas páginas, descubrirá una gran cantidad de artículos, videos y charlas TED inspiradoras que ofrecen ideas y estrategias invaluable para ayudar a nuestros niños a desarrollar resiliencia frente a la adversidad. Juntos, proporcionemos a nuestros niños las herramientas que necesitan para afrontar los desafíos y emerger más fuertes y resilientes que nunca.

Con determinación inquebrantable y un compromiso colectivo con el crecimiento, hagamos de este año un año extraordinario. A medida que nos embarcamos en este viaje compartido, que cada paso adelante sea un testimonio del espíritu inquebrantable de nuestra comunidad y del notable potencial de nuestros niños. Brindemos por un año lleno de posibilidades ilimitadas e innumerables logros. ¡Feliz año nuevo!



Important Dates	
Jan 2	School Reopens - full day
Jan 8	PTA Mtg (6:30pm)
Jan 10	BOE Reorg Mtg. (6:30pm)
Jan 12	PTA Hot Chocolate Social
Jan 15	School Closed - MLK Day Observance
Jan 17	Walking School Bus

Mejor juntos,
Bruce Arcurio Ed.D.
Superintendente

Artículos de oficina

Inscripción Preescolar (Corre la voz) - [Ver folleto](#)

La escuela Lebanon Borough comenzará la inscripción preescolar en enero de la siguiente manera:

- Del 2 al 12 de enero para estudiantes actualmente inscritos en el programa PreK
- Del 15 de enero al 2 de febrero para familias que viven en el distrito de Lebanon
- Del 5 al 23 de febrero para cualquier persona dentro o fuera del distrito.

Los formularios de inscripción de nuevos estudiantes se pueden encontrar en el sitio web de nuestra escuela en www.lebanonschool.org o correo electrónico rmuia@lebanonschool.org para más información.

Se notificará a las familias sobre la inscripción antes del 1 de marzo. Una vez que se cubran los lugares, la inscripción se cerrará y, si lo desea, se le colocará en una lista de espera.

Registro de jardín de infantes - [Ver folleto](#)

La inscripción K siempre está abierta. Anime a las familias del condado de Lebanon que conozca que tengan hijos que cumplirán cinco años antes del 30 de septiembre de 2024 a inscribirse en el jardín de infantes. Los formularios de inscripción de nuevos estudiantes se pueden encontrar en el sitio web de nuestra escuela en www.lebanonschool.org o correo electrónico rmuia@lebanonschool.org para más información

Suplentes (maestro, asistente docente y conserje)

- Necesitamos sustitutos para este año escolar. Si usted o alguien que conoce está interesado, comuníquese con Tricia Duell al tduell@lebanonschool.org.

Cuidados antes y después de la YMCA

- [Registro](#)

Oficina de salud...

Zona libre de acoso: Durante el mes de diciembre, nuestro rasgo de carácter fue Cariñoso. Nuestro enfoque como comunidad escolar fue la bondad, la compasión, la gratitud, el perdón y la ayuda a las personas necesitadas. Los estudiantes pudieron demostrar estos rasgos al participar en la colecta de alimentos navideños de LBS en beneficio de Flemington Food Pantry. El 12 de diciembre los estudiantes disfrutaron de su Día de Actividad Wingman. Durante los meses de enero y febrero nuestro rasgo de carácter será la JUSTICIA. Los estudiantes se concentrarán en tratar a las personas por igual independientemente de sus ideas, opiniones o estándares morales..

Noticias de enfermeras: Durante la temporada de invierno, detengamos la propagación de gérmenes y enfermedades. Todos podemos mantenernos saludables siguiendo estos consejos:

- Lavado de manos frecuente
- No te toques los ojos, la nariz o la boca.
- Tosa o estornude en el codo o utilice un pañuelo desechable. Lávese las manos después de su uso.

Common Symptoms*	Cold	Flu	COVID-19
Fever and/or chills		✓	✓
Headache		✓	✓
Muscle pain or body aches		✓	✓
Feeling tired or weak		✓	✓
Sore throat	✓	✓	✓
Runny or stuffy nose	✓	✓	✓
Sneezing	✓		
Cough	✓	✓	✓
Shortness of breath or difficulty breathing		✓	✓
Vomiting and diarrhea		✓	✓
Change in or loss of taste or smell			✓

Learn more at www.nia.nih.gov/flu

*Symptoms may vary based on new COVID-19 variants and vaccination status.

- Limpia las superficies con frecuencia
- Manténgase al día con las vacunas
- Quédese en casa cuando esté enfermo

Patrulla de seguridad

Enhorabuena Emma Calvo, has sido reconocida como Patrullera de Seguridad del mes de diciembre. Durante el último mes, ha demostrado capacidades de liderazgo excepcionales. Te comportas constantemente con respeto y cortesía tanto cuando estás patrullando como fuera. Que formes parte del equipo de patrulla de seguridad me enorgullece mucho. ¡Felicitaciones y por favor no dejes de hacer un trabajo increíble!



Enriquecimiento/Medios/Tecnología

TREP\$ era un **ENORME** ¡éxito! Estoy muy orgulloso de los estudiantes que participaron. Espero que todos hayan disfrutado del evento y espero que nuevos emprendedores se unan a nosotros el próximo año. Fue fantástico ver el apoyo de tantos miembros de la comunidad del condado de Lebanon que también vinieron a apoyar a TREP\$. ¡Gracias a todos los que apoyaron a TREP\$!

¡Todos los estudiantes de K-6 participaron en la hora del código de diciembre! Todos los estudiantes tienen acceso a Kodable.com. Este es un gran sitio web para aprender y usar todo lo relacionado con el código. Los estudiantes mayores también usan code.org.

¡Pregúntales sobre secuencias, condiciones, bucles e incluso funciones!

Los grados quinto y sexto crearon escenas invernales en stop motion y las historias correspondientes para acompañar sus escenas. Algunos estudiantes compartieron sus historias en stop motion con estudiantes más jóvenes.

Por último, desde preescolar hasta cuarto grado leyeron y compararon varias historias de Gingerbread Man y cuentos de

fracturas; hay muchas versiones diferentes. Luego nos preguntamos cómo podemos ayudar al hombre de jengibre a cruzar el río para que no necesite la “ayuda” del zorro. ¡Creamos un vecindario de casas de pan de jengibre de papel!



Música

¡Estoy muy orgullosa de todos los estudiantes de LBS! ¡Hicieron un trabajo increíble en el concierto! Lo creas o no, cuando regresemos, comenzarán los preparativos para la primavera. La banda recibirá nueva música. ¡Los estudiantes descubrirán cuál es su musical este año! ¡Muy emocionante! ¡Que tengas unas felices y seguras vacaciones!



¡MEJOR JUNTOS!



Educación Física/Salud

El 2023 está por llegar a su fin, ¡guau! ¡Han sido 4 meses rápidos del año escolar! Este mes en educación física practicamos saltar la cuerda y otras actividades de cronometraje que requerían saltar y brincar con dos pies a la vez. Participamos en juegos y actividades con temas navideños e invernales y también sacamos los scooters de piso, lo cual siempre es divertido. A continuación se muestran un par de ejemplos de la diversión que tuvimos que desarrollar en cuanto a sincronización y ejecución de saltos o brincos con dos pies. En enero practicaremos juegos y actividades de golpear las manos para fortalecer nuestra coordinación ojo-mano. La unidad de salud se centrará en la autoestima, la salud mental y emocional y nuestro rasgo de carácter de equidad.



Español

Diciembre fue un mes increíble en la clase de español. Disfrutamos aprendiendo y ampliando nuestros conocimientos sobre la Navidad y Las Posadas. Aprendimos que en México la gente celebra Las Posadas y recrea el viaje de María y José a Belén. Aprendimos sobre las tradiciones culturales que acompañan a la Navidad en México, incluidas las leyendas que

contribuyeron a considerar a la nochebuena como la flor navideña, y cómo las celebraciones mexicanas duran desde mediados de diciembre hasta principios de febrero. Aprendimos sobre comidas y celebraciones especiales que celebra la gente de México y disfrutamos viendo videos culturales de las hermosas tradiciones.



Preescolar

AM: En diciembre, Preescolar terminó nuestra unidad sobre árboles, aprendió sobre la hibernación, las festividades que ocurren en esta época del año y el pan de jengibre. Tuvimos 2 días en pijama, hicimos muñecos de jengibre y los decoramos, continuamos aprendiendo letras, números, formas y trabajamos en clasificar y crear patrones. ¡Hemos estado disfrutando de mostrar y contar días y pudimos actuar en el concierto de la escuela! ¡En enero aprenderemos sobre el invierno, los muñecos de nieve y comenzaremos nuestra unidad de ropa! ¡También podremos hacer nieve artificial y esperar nieve real!



PM: En diciembre aprendimos sobre los dinosaurios, la hibernación, el pan de jengibre y todas las festividades que ocurren en esta época del año. Pusimos un huevo pequeño en agua y lo vimos/grabamos eclosionar durante la semana, participamos en el

concierto de invierno, hicimos y decoramos formas de pan de jengibre y ¡tuvimos 2 días en pijama! Continuamos escribiendo en nuestros diarios, aprendiendo letras, números y patrones. En enero hablaremos de muchas cosas del invierno; invierno, muñecos de nieve y animales de invierno.



Jardín de infancia

Este mes en el jardín de infantes la clase aprendió sobre las vacaciones de invierno y cómo se celebran. Hablamos de las tradiciones que tienen lugar durante las festividades de Hanukkah, Kwanzaa y Diwali. También aprendieron cómo se celebra la Navidad en otros países. Por ejemplo en Suecia celebran el Día de Santa Lucía el 13 de diciembre, antes de Navidad. También discutimos cómo se celebra el Año Nuevo. Leemos una variedad de historias navideñas e hicimos muchos proyectos.

Al leer, hemos aprendido cómo los seres vivos obtienen lo que necesitan. Leemos textos informativos sobre migración e hibernación. También leyeron sobre cómo las abejas producen miel. Estamos trabajando en rimar y leer y escribir palabras en

familias de palabras. La clase está aprendiendo a reconocer la idea principal y los detalles de un texto. Continuamos desarrollando nuestro vocabulario de palabras reconocibles a la vista y trabajamos cada semana en múltiples sonidos fonéticos para ayudarnos a combinar y leer más palabras. También estamos aprendiendo a reconocer adjetivos. El próximo mes, la clase aprenderá a incluir adjetivos en sus escritos. También leeremos y escribiremos sobre muñecos de nieve y trabajaremos para describirlos usando adjetivos.

En ciencia, hemos estado aprendiendo sobre lo que las plantas necesitan para sobrevivir. Aprendimos sobre los diferentes climas donde las plantas crecen mejor. El próximo mes en ciencias, aprenderemos sobre las estaciones. Aprenderemos cómo sobreviven los animales en el frío clima invernal. Aprenderemos sobre los animales polares y sus adaptaciones y comportamientos para sobrevivir.

En matemáticas, completamos nuestro módulo enfocándonos en representar sumas y restas hasta 5 usando objetos y dibujos. En nuestro próximo módulo trabajaremos en la representación de los números del 6 al 10 con objetos y con un número escrito.



Primer grado

El primer grado **sacudido** ¡Los 12 Días de Navidad en el Concierto de Invierno! Hablando de Navidad, ¡hemos estado muy ocupados durante la temporada navideña! Acabamos de concluir nuestra Unidad de Vacaciones Alrededor del Mundo. Hemos aprendido sobre Hanukkah, Diwali y Kwanzaa. Los estudiantes también compartieron las tradiciones navideñas que son importantes para sus familias. En enero, pasaremos a nuestra unidad de Mapas y Globos terráqueos. En Ciencias, comenzaremos nuestra unidad de Superpoderes animales, donde los estudiantes explorarán cómo las características

externas de los animales son esenciales para su supervivencia.

En matemáticas, hemos estado aprendiendo cómo representar problemas escritos de suma con objetos y dibujos. También aprendieron a usar un modelo de barra para sumar y restar. En enero, aprenderemos a resolver “problemas de armar y desarmar” usando modelos visuales, imágenes y dibujos. Por último, continuamos memorizando nuestras operaciones de suma y resta.

En la lectura, hemos leído algunos textos informativos interesantes sobre los girasoles, las ranas y los ciclos de vida de los animales. En enero estudiaremos cuentos populares, fábulas y poesía. Como siempre, los estudiantes continuarán memorizando sus palabras de alta frecuencia y aprendiendo nuevos patrones de ortografía.

Las familias de 1er grado también me organizaron una fiesta sorpresa “Baby Gracie” como parte de nuestra celebración de las vacaciones de invierno. ¡El “pastel de pañales”, los juegos y las carreras de relevos y los obsequios bien pensados fueron tan dulces! ¡Muchas gracias! Voy a extrañar mucho a mis estudiantes y familias; Son un grupo muy especial. ¡Sé que van a hacer grandes cosas en 2024! También nos entristece ver que nuestra querida amiga Sloane se muda. Los estudiantes la van a extrañar. ¡Le deseamos a ella y a su hermano Dominic todo lo mejor en su nueva escuela! Vea fotografías del Concierto de Invierno, la sorpresa “Baby Gracie”/Fiesta navideña de invierno y Sloane. ¡Extrañaré ver a todos los maravillosos estudiantes y familias de LBS mientras esté de baja por maternidad! ¡Espero que todos tengan unas felices y seguras vacaciones!



Segundo grado

Diciembre ha pasado en un abrir y cerrar de ojos, ¡y vaya mes que ha sido! Hemos aprendido mucho en segundo grado y la clase ha avanzado tanto desde septiembre. ¡Estoy muy orgullosa de su progreso!

En lectura y escritura, terminamos nuestra segunda unidad grande donde aprendimos todo sobre textos informativos, poemas e historias de ficción. ¡Completamos un proyecto de investigación sobre la corteza

de los árboles y aprendimos a escribir un párrafo completo usando oraciones completas, puntuación correcta y palabras de transición! Pasamos mucho tiempo aprendiendo cómo utilizar todos los recursos disponibles para poder escribir un párrafo bien informado para compartir nuestros conocimientos entre nosotros.

En matemáticas, nos hemos vuelto excelentes para comprender el valor posicional y usarlo para ayudarnos a resolver problemas escritos de suma y resta. En enero, comenzaremos a contar de cinco en cinco, decenas y centenas y aprenderemos cómo aplicar esa información para ayudarnos a resolver problemas escritos de varios pasos.

En estudios sociales, también aprendimos sobre Hanukkah, Navidad y Kwanzaa y lo que significan esas festividades para diferentes personas, y también cómo es su cultura. Esto se relaciona con nuestra unidad de Comunidades y Recursos, sobre la cual continuaremos aprendiendo cuando regresemos a la escuela, así como también comenzaremos nuestra unidad de reinos animales. ¡También pudimos experimentar muchas cosas

divertidas fuera del ámbito académico, como nuestro concierto de invierno, trabajar con los estudiantes



de quinto grado en un experimento de ciencia espacial y construir trampas con un compañero para intentar atrapar un muñeco de nieve! Enero será un mes lleno, pero las últimas semanas nos han preparado para todo lo que aún tenemos que aprender en segundo grado. ¡Que tengas un maravilloso descanso y unas felices vacaciones! ¡Nos vemos en 2024!

Tercer grado

La tripulación pudo colarse en algunas actividades divertidas y festivas durante este mes tan especial. Aprendimos a hacer el "Winter Pokey" como parte de nuestros Poemas de diciembre y participamos en la manualidad de la persona de invierno. *¿Se pueden considerar personas a los gnomos?* ¡En matemáticas hemos estado repasando conceptos de división desde que somos grandes multiplicadores! Pronto estimaremos sumas y diferencias y aprenderemos a expandir números para sumar y restar de forma rápida y precisa. ¡En el Año Nuevo aprenderemos sobre el perímetro, comenzaremos a hacer gráficas y mucho más! En ciencia trabajamos para comprender la herencia dentro de las plantas y cómo funciona la selección para crear variedad en nuestros alimentos. ENTambién terminamos nuestra segunda unidad de lectura. Aprendimos a tomar notas y parafrasear para un proyecto de investigación que investiga las relaciones entre animales y plantas que muestran interdependencia. Estamos entusiasmados de profundizar en la unidad tres, que explora el género de la ficción histórica. Analizaremos elementos de la historia, como los personajes y la trama. Por escrito concluimos un ensayo de "Cómo hacer" con una descripción y pasos fáciles de seguir. También identificamos y utilizamos preposiciones para formar poemas de invierno con hermosas frases preposicionales descriptivas. ¡También nos divertimos escribiendo una historia de renos! En estudios sociales estamos aprendiendo sobre los nativos americanos y sus vidas y culturas únicas. Por último, nos reunimos con estudiantes de sexto grado para completar una manualidad navideña. ¡¡Gracias!! Miramos Esperamos con ansias nuestras vacaciones y un saludable Año Nuevo en 2024.



Cuarto grado

¡Diciembre fue un torbellino de creatividad, maravillosa magia matemática, talleres de escritura, momentos musicales y más!

La clase disfrutó de un fantástico taller de Wingman con sus compañeros de grados superiores. Aprendieron a comunicarse y desarrollar estrategias, y a trabajar juntos como equipo para ganar juegos grupales. Siempre es divertido tener estudiantes de otras clases en nuestro salón trabajando juntos para lograr nuestros objetivos compartidos.



El cuarto grado está estudiando tradiciones. Discutimos las tradiciones navideñas, las tradiciones familiares, las tradiciones culturales y las similitudes y diferencias de varias tradiciones. Creamos medias navideñas con ensayos breves sobre tradiciones creativas. Nuestra unidad actual de Estudios Sociales, "Cómo viven los estadounidenses", destaca las tradiciones, el patriotismo, la economía, los monumentos y el simbolismo estadounidenses.

¡Nuestra clase de Matemáticas está avanzando hacia el dominio de las operaciones rápidas para la división! También hemos hecho un gran trabajo practicando el Orden de

Operaciones usando el acrónimo PEDMAS, y los estudiantes ahora saben "Por favor, disculpe a mi querida tía Sally" mientras completan sus largas ecuaciones.

En ELA terminamos nuestro estudio de la novela "Frindle" y continuamos para completar "¡El mejor concurso de Navidad de



¡MEJOR JUNTOS!

todos los tiempos!” justo a tiempo para la temporada. Pudimos compararla y contrastarla con la versión cinematográfica de la novela durante nuestra fiesta navideña.

Nuestros escritores nos sorprenden continuamente con la elaboración de sus historias, el uso de detalles jugosos, el diálogo y el lenguaje figurado. Completamos dos grandes escritos este mes. El primero, un poema personalizado basado en la colección de poemas de niños pequeños elaborado por Wendy Ewald, llamado “The Best Part of Me”. Los estudiantes eligieron lo que sintieron que era su mejor característica y desarrollaron hermosos poemas que convertimos en impresionantes regalos navideños para sus familias. Su segundo escrito se inspiró en un personaje llamado Arnold Wigglesmith, creado por Dominic Tawil a principios de nuestro año escolar. Este proyecto fue una tarea agridulce, ya que también sirvió como libro de despedida para Dom, ya que su familia se muda a Florida. “Las aventuras de Arnold Wigglesmith” fue escrita e ilustrada por toda la clase y presentada a Dom en nuestra fiesta de despedida. Extrañaremos mucho a Dominic y a la familia Tawil y les deseamos un hermoso comienzo de un nuevo capítulo de sus vidas en el Estado del Sol.



Quinto grado

Desde el TREP\$ Marketplace hasta el Concierto de Invierno, diciembre ha sido un mes repleto y de rápido movimiento para quinto grado aquí en LBS.

Hay un viejo chiste que dice que 5 de cada 4 personas tienen dificultades con las fracciones, ¡pero a 5 de cada 5 alumnos de quinto grado les va fantásticamente! Al usar tiras de fracciones virtuales, los estudiantes pudieron ver cómo las diferentes fracciones encajan y se relacionan entre sí. A medida que avanzamos hacia la suma y resta de fracciones y números mixtos más

complejos, este trabajo preliminar ayudó a los estudiantes no solo a encontrar la respuesta correcta sino a visualizar lo que representan sus respuestas. En el futuro, comenzaremos a abordar la multiplicación y división de fracciones.

En ELA, hemos seguido leyendo en diferentes géneros. En *Un lugar para las ranas* y *Lejos de la costa*, hemos encontrado artículos de no ficción

alentadores sobre las muchas formas en que los humanos están trabajando para ayudar a salvar a las ranas y la vida marina de los desafíos ambientales. Más recientemente, completamos nuestro tercer estudio novedoso del año, *El chico de los azotes*. Un cruce entre una aventura medieval y una comedia de errores de principio a fin, los estudiantes se deleitaron con la historia de dos amigos improbables, envueltos en un lenguaje divertido y denso y personajes más grandes que la vida. La clase disfrutó especialmente viendo la versión cinematográfica,



detectando diferencias entre las dos y considerando por qué se hicieron los cambios para que la historia funcionara en ambos medios. Como Jemmy vio, ¡Vaya!

En estudios sociales, concluimos nuestra descripción general de las regiones de América del Norte y el clima, los accidentes geográficos y las maravillas naturales que se encuentran en cada una. Volvimos a la enseñanza de las ciencias con la unidad “¡Nave espacial Tierra!”. Utilizando nuestro conocimiento previo y un razonamiento agudo, hemos abordado preguntas como: “¿A qué velocidad gira la Tierra?” (con ayuda de



R JUNTOS!

nuestros amigos del jardín de infantes) y “¿Quién puso el primer reloj?”

La clase de segundo grado se unió a nosotros para crear modelos de nuestro sistema solar para tener una idea de qué tan lejos están los planetas exteriores del Sol. Las linternas sustituyeron al Sol mientras los grupos hacían pruebas para ver hasta dónde podía llegar la energía solar y suministrar energía a los vehículos exploradores controlados remotamente que algún día podrían ser lanzados para explorar las superficies alienígenas de planetas lejanos. (¡Consulte la actualización mensual de 2.º grado para ver una imagen de las dos clases en acción!)

Esta unidad del espacio exterior nos ofrece muchas actividades prácticas para probar, y los cielos oscuros durante toda la temporada les dan a todos la oportunidad de salir y ver los planetas, las constelaciones y los eventos celestes que estamos aprendiendo en clase. Se anima a todos a enfrentar el frío y pasar un tiempo explorando los despejados cielos invernales. ¡Saluda a Orión de nuestra parte!

El quinto grado les desea a todos en LBS un muy feliz año nuevo.

Sexto grado

Diciembre es siempre un mes corto pero ajetreado. A pesar de esto, los alumnos de sexto grado lograron completar un estudio de literatura sobre *el león, la bruja y el ropero*, dos módulos de matemáticas, así como nuestra unidad de ciencias “Biodiversidad e interacción de organismos” (que incluye un experimento divertido sobre el calentamiento global) y una unidad de historia sobre la antigua Mesoamérica. Además, pasamos una tarde divertida con la clase de la Sra. Corradi creando coronas de invierno, así como práctica musical adicional con el Sr. Gonzales. ¡Uf! ¡En el nuevo año, comenzaremos a aprender sobre la antigua Grecia y el Imperio griego en la historia, y presentaremos un avance de un nuevo estudio de literatura diseñado para coincidir con el Mes de la Historia Afroamericana! También comenzaremos nuestros Informes de investigación de biomas en ciencia. ¡Parece que enero será otro mes muy ocupado en sexto grado!



Done a la PTA y manténgase informado

- Nuestra PTA es una organización maravillosa que trabaja en conjunto con la escuela para brindarles a los estudiantes oportunidades enriquecedoras que no podrían suceder sin su apoyo. Excursiones, asambleas, eventos familiares, suministros y equipos son solo algunas de las muchas formas en que nuestra PTA apoya a los niños del condado de Lebanon. ¡Asegúrese de donar a la PTA!
- La PTA también está utilizando la herramienta Remind para mantener a los padres actualizados sobre todo lo relacionado con la PTA de LBS. Utilice la hoja de instrucciones vinculada aquí para registrarse.
 - [Formulario de donación e instrucciones para recordar](#)



